

Para pecinta pengendara motor dihimbau memberi teladan yang baik dalam berkendara di jalan raya. Hal itu dikemukakan langsung Ketua Sambas Riders Community, Heri Christianto SIP disela-sela perayaan Hari Jadi SRC yang pertama di GOR Muda Karya Sambas, Sabtu (27/2). "Jangan sampai kesan jelek yang tercap pada diri para bikers, kita harus memberikan contoh yang baik dalam berkendara, jangan ugal-ugalan," ujarnya.

Heri mengajak seluruh bikers yang tergabung dalam beberapa club motor guna memberikan pemahaman yang baik itu kepada masyarakat. Katanya, para biker harus lebih dulu memahami cara berkendara yang baik. "Melalui wadah silaturahmi para biker kali ini, kita juga berkomitmen agar para biker terutama yang ada di Kabupaten Sambas turut membantu Kepolisian mensosialisasikan undang-undang baru tentang lalu lintas," tegas pria yang berprofesi PNS ini.

Dia menegaskan, ajang silaturahmi yang digelar SRC diikuti para biker Singkawang dan Pontianak. Beberapa komunitas biker sambas turut memeriahkan peringatan HUT SRC yang dipusatkan di Jalan Depan Kantor Bupati Sambas dan GOR Muda Karya. Menurutnya pertemuan itu strategis, salah satunya mempererat rasa persaudaraan sesama pecinta pengendara motor dan saling tukar informasi. "Komunitas kita turut memberikan dukungan kepada pemerintah daerah terhadap pelaksanaan program pembangunan, kita siap mempromosikan program daerah," tukas dia.

Diungkapkan Kasubbag Bagian Umum ini, komunitas motor yang dipimpinnya turut menjadi bagian dalam bakti social, diantaranya memberikan bantuan berupa sarana pendukung tempat ibadah di Paloh. Tidak hanya itu, beberapa kegiatan social lainnya terang dia menjadi bagian program komunitas motor. "Ini membuktikan bahwa kita para biker tidak hanya untuk kebut-kebutan di jalan, tetapi komunitas biker yang ada, lebih untuk menjalin kekeluargaan. Kami siap dan mendukung program pembangunan," tegasnya. Dia berharap masyarakat menyambut positif kehadiran komunitas biker di Kabupaten Sambas. Heri juga mengajak kaum muda menjadikan komunitas biker yang ada sebagai wadah pembentukan prilaku berkendara yang baik.